

Bogenschießen

-Unser erstes Training nach der langen CORONA Pause-



Alltagsplanung nach Zwangspause

Am 12.06. begann langersehnt, um 10.00 Uhr im Park, unser allererstes Training nach so langer Zeit. Wir haben uns alle so sehr darauf gefreut. Als Trainer sind wir stolz auf so tolle Kinder, die in unserem Verein sind und die nach einer so langen Zeit, wieder Spaß und Lust an ihrem Sport haben. Das sie ihn nicht einfach aufgaben und wieder dabei sind - genau das ist es, was auch uns als Trainer motiviert, weiterzumachen. Bis auf zwei Kinder waren zum Training alle an diesem Tag da. In diesem und im letzten Jahr haben wir schon soviel verpasst. Meisterschaften waren geplant und ein Jugendtag für die Schützenjugend aus dem Unstrut-Hainich Kreis. Aufgrund der Situation durfte jedoch bis jetzt nichts stattfinden. Zum 1. Training nach der langen Pause, durfte sich deshalb jeder erstmal auf die Entfernung einschießen, die er wollte. Ein richtiges Training auf eine Entfernung wie zum Wettkampf, begann am 19.06. wieder. Zuvor gab es Auszeichnungen von der Kreismeisterschaft aus 2020, die noch stattfand.

Ab jetzt heißt es für alle, fleißig trainieren und das wieder jeden Samstag früh, natürlich im Freien und mit Abstand. Wir hoffen, dass es so bleibt und das zum Jahresende wieder Wettkämpfe stattfinden dürfen, an denen auch wir wieder mit teilnehmen können. Lasst uns also wieder Spaß und Freude haben an unserem tollen Sport.

